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－１－ 

愛川町教育委員会５月定例会会議録 

 

１ 会議日程  令和６年５月２８日（火） 

        午前９時から午前９時２３分 

 

２ 会議場所  愛川町役場２階２０１会議室 

 

３ 議事日程  日程第１ 会議録の承認について 

        日程第２ 教育長報告事項について 

          （１）教育長報告事項 

        日程第３ 愛川町社会教育委員の委嘱について【非公開】 

        日程第４ 学校運営協議会委員の委嘱について【非公開】 

 

４ 出席委員  教 育 長             佐 藤 照 明 

        教育委員（教育長職務代理者）   大 貫   洋 

        教育委員             梅 澤 秋 久 

        教育委員             篠 﨑 美 和 

        教育委員             齊 郷 浩 之 

 

５ 説明を要した者及び議事録作成のため出席した者 

        教育次長             亀 井 敏 男 

        教育総務課長           宮 地 大 公 

        指導室長兼教育開発センター所長  瀧   喜 典 

        生涯学習課長           小 山 文 利 

        スポーツ・文化振興課長      井 上   守 

        教育総務課副主幹         前 田 幸 寛 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎開会 

○（佐藤教育長） 皆さん、おはようございます。 

  それでは、本日の出席者は５人であります。定足数に達しておりますので、愛川町教育委
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員会５月定例会は成立いたしました。 

  よって、これより開会します。 

  本日の議事日程はお手元に配付のとおりでありますから、ご承知願います。 

  これより日程に入ります。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第１ 

○（佐藤教育長） 初めに、日程第１、会議録の承認についてを議題といたします。 

  ４月定例会、４月16日開催分でございまして、会議録については、事前に配付のとおりで

あります。 

  これより質疑に入ります。 

  ご意見、ご質疑がありましたら、発言お願いいたします。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） 特によろしいでしょうか。 

（「特になし」との声あり） 

○（佐藤教育長） 特に質疑はありませんので、質疑を終結し、表決に入ります。 

  日程第１、会議録の承認についてであります。本案を原案のとおり承認することにご異議

ございませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○（佐藤教育長） 異議がないものと認めます。 

  よって、日程第１は原案のとおり承認されました。 

  なお、本定例会終了後に会議録署名原本をお回しいたしますので、委員の方は署名をお願

いします。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第２ 

○（佐藤教育長） 次に、日程第２、教育長報告事項についてを議題といたします。 

  初めに、教育長報告について、資料１に基づき報告をさせていただきます。 

  令和６年４月16日から令和６年５月27日までの間に出席いたしました主な会議等について、

ご報告をさせていただきます。 

  ４月16日、教育委員会の定例会、全員協議会がございました。 

  ＳＣ（スクールカウンセラー）・ＳＳＷ（スクールソーシャルワーカー）の辞令交付式が
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同日ありました。 

  学校訪問で、中津小学校を訪問しました。今年度最初の学校訪問になります。 

局内会議もございました。 

  17日、ＳＣ相模原が来庁されました。 

  学校訪問で、愛川中原中学校に行ってまいりました。 

  町職員親睦会の総会がこの日にございましたので、参加をいたしました。 

  18日、懸案事項等の町長ヒアリングがありましたので、出席をいたしました。 

  この日夜、厚愛地区小中学校校長会の歓送迎会が厚木市でありましたので、行ってまいり

ました。 

  19日、県央教育事務所を訪問いたしました。 

  厚木地区私立幼稚園協会の懇親会がこの日は厚木市でありましたので、参加をいたしまし

た。 

  20日、町婦人団体連絡協議会の定期総会がございましたので、参加をいたしました。 

  22日、県央教育事務所管内の教育長会議がありましたので、出席をいたしました。 

  町教育委員会の歓送迎会、40名近かったんですが、皆さん参加をしてくださいました。 

  23日は初任者研修ということで、第１回目ということもあり、講話をさせていただきまし

たが、小学校の先生12名、中学校の先生５名が受講されていました。１名、養護教諭の先生

は県の研修がありましたので、今回は欠席ということで県の研修の方に参加をしています。

初任者の先生方も比較的元気に参加をしてくれていましたので、４月は特に忙しい状況の中

で充実した仕事をしてくれているんだなというふうに感じているところでございます。 

  24日、厚愛地区小学校校長会議の会長さんが挨拶に見えられました。 

  小中学校校長会議がありました。 

  田代小学校の学校訪問を行いました。 

  25日、中津第二小学校と愛川東中学校の学校訪問を行いました。 

  地域学校協働活動推進員の委嘱状交付式がこの日はございまして、地域学校協働活動、地

域と学校との連携・協働を進めていただけるということで、推進員の皆さんに委嘱状を交付

いたしました。 

  26日が半原小学校・高峰小学校・愛川中学校の学校訪問を行いました。 

  29日ですが、町教育委員会表彰式。この式典には、教育委員さんにも参加していただきま

した。 
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  そして午後、あいかわ公園でつつじまつりがございまして、この日は天気もよく非常に多

くの方々の参加をいただきました。 

  30日、県央教育事務所の所長さんと副所長さんが来室されました。 

  第１回の県・市町村教育委員会教育長会議が横浜市でございましたので、出席してまいり

ました。県の今年度の施策等の説明などがございました。 

  裏面にいきまして、５月１日、学校訪問、菅原小学校。 

  ２日、第１回教育支援委員会がございました。この日は委員の方に委嘱状を交付しており

ます。 

  ７日、第１回愛甲採択地区協議会、今年度も清川村と一緒に採択地区協議会を開催してお

ります。また、清川村の教育長さんも来室されました。 

  ９日、神奈川県町村教育長会監査、そして総会・幹事会・懇親会が、この日ございました。

事務局である愛川町で開催しました。 

  11日、町ＰＴＡ連絡協議会の総会がございました。 

  13日、政策調整会議、そして14、15日を含めて全国町村教育長会の第66回定例会並びに研

究大会がございましたので、出席させていただきました。 

  16日、社会教育委員議長がご挨拶に来室されました。湘北教職員組合の執行委員長がご挨

拶に来られました。 

  17日、文化財保護委員会議がございました。 

  午後、ＳＣ相模原に訪問をさせていただきまして、三増公園陸上競技場の活用について、

協議してまいりました。 

  19日、六倉区青少年健全育成会主催の新入生歓迎会ということで、ドローンの会社を呼ん

で、ドローンを実際に使いながら、緊急時の災害等のときにそのドローンをどう活用するか

という内容も含まれていましたので、ぜひ見学をしてほしいという主催者の要望がございま

したので、今回初めて歓迎会に参加をいたしました。 

  20日、行政経営会議。湯河原町の教育長さんが来室されました。 

  厚木愛甲地区の小学校教育研究会の会長さん、副会長さんがご挨拶に来室されました。 

  夜、町スポーツ協会の総会がございましたので、参加をいたしました。 

  21日、神奈川県退職公務員連盟の方が来室されております。 

  愛甲郡の町村会懇親会がございましたので、参加をいたしました。 

  22日、町文化協会の総会がございましたので、参加をいたしました。 
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  23日ですが、町教育委員会表彰式ということで、４月29日の表彰式に所用で欠席をされた、

前半原小学校の佐野校長先生の表彰式を別途この日にさせていただきました。 

  25日、３校の中学校体育大会を見学いたしました。 

  午後は愛川町交通安全対策協議会の総会がありましたので参加をいたしました。 

  27日、土地開発公社理事会、そして愛甲郡小学校教頭会の会長さんと町小学校の教頭会の

会長さんの来室がありました。 

  第１回神奈川県教職員人材確保・育成推進協議会の事前説明会がオンライン会議でありま

したので、参加をいたしました。 

以上でございます。 

  それでは、ご意見、ご質疑ありましたら、ご発言お願いいたします。 

  特によろしいでしょうか。 

（「特になし」との声あり） 

○（佐藤教育長） 特にございませんので、教育長報告についてはご了承願います。 

  それでは、日程第２、教育長報告については以上とさせていただきます。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第３及び日程第４【非公開】 

○（佐藤教育長） 続いて、日程第３、議案第５号 愛川町社会教育委員の委嘱について及び

日程第４、議案第６号 学校運営協議会委員の委嘱についての審議を行いますが、本件につ

いては個人情報を取り扱う案件となるため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14

条第７項の規定により、非公開による審議とさせていただきたいと思いますが、よろしいで

しょうか。 

（「異議なし」との声あり） 

○（佐藤教育長） 本日は、傍聴人がいないので、休憩を挟まず、このまま審議を続けさせて

いただきたいと思います。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第３【非公開】 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第４【非公開】 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎閉会 
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○（佐藤教育長） 会議を再開いたします。 

  本日の案件につきましては、全て終了いたしましたけれども、各委員さんからご意見、ご

感想等がありましたらお願いいたします。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） 特によろしいでしょうか。 

（「特になし」との声あり） 

○（佐藤教育長） 事務局、何かありますか。 

（「特にございません」との声あり） 

○（佐藤教育長） それでは、特にないようでございますので、５月の定例会を閉会したいと

思います。大変お疲れさまでした。 

  なお、次回の教育委員会定例会の日程は、６月25日、９時から、201会議室で行われます

ので、よろしくお願いいたします。 

 




